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令和元年 第４回臨時教育委員会会議（報告） 

 

令和元年１０月１日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

承認第１号 

 

承認第２号 

 

 

美深町教育委員会教育長の職務代理者の指名につ

いて 

 

区域外就学について 

 

区域外就学について 

 

R元.10.1 

 

 

R元.10.1 

 

R元.10.1 

 

 

原案可決 

 

 

原案承認 

 

原案承認 

 

 

３ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

協議事項１ 

 

報告事項１ 

 

 

仁宇布小中学校改築実施設計について 

 

令和元年１０月１日付け教育委員会職員の人事異

動について 

 

 

R元.10.1 

 

R元.10.1 

 

 

 

資料協議 

 

資料報告 
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 令和元年 第４回臨時教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  令和元年１０月１日（火）午後４時３０分～午後５時００分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１５名） 

<委 員> 教 育 長 草 野 孝 治  代  理 安 喰 俊 博 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 大 島 一 夫    

<職 員> 次  長 望 月 清 貴   センター長 田 澤   満 

 

主幹(社会・体育)

主幹(学校) 

副主幹(学校) 

大 堀 裕 康 

和 田 政 則     

野 村    薫 

 

学校給食Ｃ長 

副センター長 

副主幹（学校） 

竹 田    哲 

富 田 由 佳 

久 保 元 樹 

 
副主幹（社会） 渡 辺 弘 規 

 
 

主任（体育） 前 田 研 吾 

 

４．議決した件名 

  議案第１号  美深町教育委員会教育長の職務代理者の指名について 

承認第１号  区域外就学について 

  承認第２号  区域外就学について 

 

５．所管行政に関する協議   

協議事項１  仁宇布小中学校改築実施設計について 

  報告事項１  令和元年１０月１日付け教育委員会職員の人事異動について 

          

６．会議記録 
 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

教育委員の皆様にはお集まりいただきましてありがとうございます。本日は、昨 

日付で石田教育長が退任をされて、本日付で草野孝治教育長が就任されました。 

それに伴いまして、本日お決めいただきたい事柄ですとか、承認あるいは報告

をさせていただきたい事項がございまして、お集まりいただいたところでござ

います。それでは草野教育長から、ご挨拶と開会をお願いしたいと思います。 

 

◎ 開  会（午後４時３０分） 
 

教 育 長 皆さん、こんにちは。本日付で石田教育長の後任ということで就任いたしました、 

草野と申します。どうぞよろしくお願いいたします。３２年前杉森克也教育長時 

代に教育委員会に６年ほどお世話になりました。その後体育指導員等にも関わら 

せていただいた経験がございます。まだまだ未熟ではございますが、今後自己研 
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鑽を重ね、微力ではございますが本町の教育行政に貢献してまいる覚悟でござい 

ますので、皆様方のご指導ご支援のほどをよろしくお願いいたします。 

それでは、令和元年第４回臨時教育委員会会議を開催いたします。本日教育委員 

全員出席となってございます。本日の案件でございますが、議案が１件、承認が 

２件、協議事項、報告事項それぞれ１件となってございます。 

 

 

（１）議  事 
 

教 育 長 

 

主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

議案第１号「美深町教育委員会教育長の職務代理者の指名について」事務局より

ご説明させていただきます。 

（議案第１号について説明） 

 ただいま事務局からの説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思います。何

かございますか。 

 （「なし」の声あり） 

 ないようですので、私から教育長職務代理者を指名いたします。 

 令和元年１０月１日をもちまして、安喰俊博委員を指名いたしますので、どうぞ

よろしくお願いいたします。指名ですので、ご了承のほどをよろしくお願いいた

します。 

 

 つづきまして、承認第１号、承認第２号の「区域外就学について」の専決処分の

報告となります。関連がありますので、1号、２号議案ともに合わせて事務局か

らご説明申し上げます。その前に、承認第１号、第２号につきましては、個人情

報保護の観点から非公開といたしたく、皆さんご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 それでは異議がないようですので、非公開といたします。では事務局からご説明 

申し上げます。 

 （承認第１号、第２号について説明） 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

他ございませんか。 

なければ初めに承認第１号「区域外就学の専決処分報告について」承認してよ

ろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、承認第１号「区域外就学の専決処分報告について」は、原案通り承

認とさせていただきます。 

続いて４ページ、承認第２号「区域外就学の専決処分報告について」ご質疑等

はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

なければ、承認第２号「区域外就学の専決処分報告について」も、原案通り承

認とさせていただきます。 

非公開 
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教 育 長 

 

それでは、承認第１号、第２号が承認されましたので、非公開を解きます。 

 

（２）所管行政に関する協議 
 

教 育 長 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

大 島 委 員 

 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

教 育 長 

 

 

 

続きまして、所管行政に関する協議に移ります。まず協議事項１「仁宇布小中

学校改築実施設計について」６ページ、７ページについて、事務局よりご説明

させていただきます。 

（協議事項１について説明） 

今、担当から「仁宇布小中学校改築実施設計について」説明が終わりました。

当初校舎の形状が L 字だったところ、７ページ上の図面を見ていただければわ

かるのですが、特別教室だったところを教室と平行に向かい合わせにするとい

うことで、この L 字の部分がどうしても雪がたまってその雪の処理が大変困難

が予想されるということです。校長室が北側へ移動し、共用ホールを狭くし普

通教室を少し広げております。特別教室は向きを変え配置し、全体的には若干

面積が増えることになると考えられます。雪対策がメインな形での今回の見直

しということで、今説明がございました。協議事項となっておりますので、ご

意見いただければと思います。 

以前の説明で、共用ホールの広いスペースがあって、図書だとかランチだとか 

展示だとか催し物スペースとして有効に活用できるようなお話があったのです

が、幅が狭まってしまって、雪対策だとか新しい設計に対して特に否定はしな

いですが、共用ホールの使い方で不便さはないのかどうかお聞きします。 

共用ホールにつきましては、従前までは４．５メーター幅で考えておりました。

この間、学校や地域の方と説明会を催しながら協議してきた経過がございます。

ランチスペースにつきましては、小学校と中学校では給食開始時間が違うので

一緒に食べることはないという意見もありましたので、全体で食べられるラン

チスペースというのは取り止めております。図書スペースにつきましては、オ

ープンなスペースの方が子ども達にとっては使い勝手がいいかと考え、オープ

ンスペースに図書をと考えてきたところですが、オープンスペースもいいので

すが、閉鎖された空間も授業で使う上では必要だということで、図書につきま

しては、多目的室にも図書を置いたり、共用ホールにも置くので、図書の置き

方を変えようということで、共用ホールは一部使うのみというようになってご

ざいます。総体の面積が増えれば建築費が増えるということがございまして、

総体の面積が増やせない中で、どういう風に空間を確保するのがいいのかとい

うところで、どうしても学校の先生方は共用ホールよりも普通教室を広げてほ

しいというかなり強い意見がございましたので、共用ホールを若干狭めてその

分普通教室を１メーターほど広げたという経緯でございます。 

協議の上でのことということがよくわかりました。 

図書は、共用ホールにも置くし多目的ホールにも置くということですね。そし

て、閉鎖された空間でも読書できる環境を確保するということです。 

小中学校の給食時間は全然違うのですか。 

大きく違いませんが、スタートが一緒にはならないです。 

他にございますか。 

教室の配置、家庭科、技術、美術、音楽と、以前のものと並びが少し違います

が、何か理由があるのですか。 

家庭科室が体育館に近いほうがいいという意見があったものですから、こちら

の方に変更しています。 

今のこの部分につきましては実施設計中ということで、学校、地域との協議を

経てこういう形で配置の方を一部見直すという形で進めさせていただいており

ますので、よろしくお願いいたします。よろしいですか。 
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教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

（「異議なし」の声あり） 

以上で、協議事項１については終了とさせていただきます。 

 

つづいて８ページ、報告事項１「令和元年１０月１日付け教育委員会職員の人

事異動について」事務局よりご説明申し上げます。 

（報告事項１について説明） 

事務局から説明がございました。私は、昨日で石田教育長が退任されたという

ことで今日から就任しておりますけれども、役場の方はパソコンの設定等の関

係もありまして、新体制は１０月７日からということになってございますので、

よろしくお願いいたします。人事異動については特にございませんね。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、報告事項１「令和元年１０月１日付け教育委員会職員の人事異動に

ついて」は以上で終わらせていただきます。 

以上で本日ご用意いたしました原案につきましてすべて終了となります。教育

委員の皆さんから何かございますか。 

（「ありません」の声あり） 

 

◎ 閉  会（午後５時００分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、令和元年第４回臨時教育委員会会議を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 

 

上記会議録について 令和元年１０月２３日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  


